

Alias ‘Iván Márquez’ confirmó que el parte de guerra, en el que certifica la muerte de 16 soldados, fue emitido por esa guerrilla.

Este martes el vocero de las Farc, alias ‘Iván Márquez’, lamentó la muerte de varios soldados durante una emboscada guerrillera e insistió en que es necesario que el Gobierno contemple la posibilidad de declarar un cese al fuego bilateral.

El jefe guerrillero señaló que es hora de acabar con el derramamiento de sangre y confirmó que el reciente parte de guerra -en el que certifican la muerte de 16 militares en una emboscada en el Cauca- fue emitido por el Secretariado de ese grupo guerrillero.

«Yo solamente quiero agregar que lamentamos profundamente que se estén presentando estos hechos. De corazón desearíamos que estos diálogos de paz para Colombia se realizaran en el escenario tranquilo, sosegado y con una tregua bilateral de fuegos», indicó alias ‘Iván Márquez’, al inicio de la séptima ronda diálogos con el Gobierno.

El lunes las Farc se atribuyeron a través de un comunicado la muerte de al menos 16 uniformados el pasado 5 de marzo en el departamento del Cauca.

Seguidamente, Pinzón dijo que esos informes eran «mentiras» y acusó a la guerrilla de inventar «estos partes fantasiosos con tal de dar una imagen de fortaleza que no tienen».

Iván Márquez opinó que hay muchas otras acciones militares «de contundencia» de las Farc que la oficina de prensa del ministerio de Defensa «oculta» y «silencia», y aseveró que «realmente hay una confrontación muy fuerte en Colombia».

Márquez se refirió además a las recientes declaraciones del ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, a quien señaló ser un “francotirador del proceso de paz”.

«No sé qué función le ha asignado el Gobierno (de Juan Manuel) Santos a este ministro de la guerra (...) parece que la misión que se le ha asignado es fustigar el proceso de paz, disparar como un francotirador contra los esfuerzos de paz», agregó.

Finalmente, se mostró optimista por llegar a un acuerdo final frente al tema agrario, en este séptimo ciclo de negociaciones y presentó nueve propuestas entre las cuales la más destacada es la desmilitarización de las zonas rurales.

Farc lamentan muerte de militares e insisten en cese al fuego

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-411180-farc-lamenta-muerte-de-militares-e-insisten-cese-al-fuego>